



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Interpellation Nr. 111 Oliver Thommen betreffend Massnahmen während Hitzeperioden; schriftliche Beantwortung

P235420

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt erachtet es als wichtig, Hitzemassnahmen vorzubereiten und kommunizieren zu können. Aufgrund der Häufung von sehr heissen Sommern muss davon ausgegangen werden, dass sich dieser Trend weiter fortsetzen wird. Um die baselstädtische Bevölkerung auf diese Veränderungen vorzubereiten und dessen Gesundheitsrisiko zu senken, hat der Kanton Basel-Stadt einen Hitzemassnahmenplan erstellt. Dieser Massnahmenplan dient dem Gesundheitsdepartement als Planungs- und Steuerungselement und hat das Ziel, den Schutz der Bevölkerung zu gewährleisten. Dabei stehen die Wissensvermittlung und die bedürfnisgerechte Sensibilisierung der Bevölkerung im Vordergrund. Um dieses Ziel zu erreichen, hat das Gesundheitsdepartement den aktiven Austausch mit den Apotheken und Arztpraxen gesucht sowie für die Bevölkerung eine Hitze-Hotline für die heissen Sommermonate eröffnet. Mit diesen Mitteln sollen vor allem die besonders gefährdeten Bevölkerungsgruppen, wie Seniorinnen und Senioren ab 75 Jahren erreicht werden.

